

C. Profil Informan

Dalam penelitian ini menggunakan pelajar dari Sekolah Menengah Atas Kartika Wijaya yang berada di kota Surabaya. Pelajar yang menjadi subyek penelitian adalah siswi-siswi kelas sepuluh (x) yang dimana pelajar ini masih rentang dengan pengaruh yang di timbulkan di lingkungan setempat. Usia yang rentang dengan pendaruh – pendaruh yang di berikan terutama pendaruh di dalam pergaulannya.

Pelajar kelas sepuluh (x) ini juga masih sangat labil dalam menentukan sebuah pilihan. Terkadang mereka masuk ke sekolah yang menurut mereka elit atau mewah. Yang biasa tergambar di setiap sinetron-sinetron Indonesia. Karena sekolah yang mewah pasti murid-muridnya keren-keren dan kaya-kaya. Sehingga para pelajar ini dapat memamerkan apa yang mereka punya dan dapat memakai pakaian tambahan seperti jaket, pernak-pernik bagi pelajar perempuan.

Di dalam Sekolah Menengah Atas di Kartika Wijaya ini jumlah pelajar yang ada di kelas sepuluh (x) hanya berjumlah dua kelas. Yang masing-masing kelasnya berisi 16-20 perkelas. Jumlah pelajar yang bersekolah di Kartika Wijaya ini di dominasi oleh siswi ketimbang siswanya. Maka dari itu banyak pelajar yang mendominasi pergaulan adalah para siswinya dan berperan aktif mempengaruhi teman-temannya yang lain. Para pelajar siswi ini juga membentuk grup sendiri di kelasnya dan menjadi penguasa sekolah. Seperti yang tergambar di dalam sebuah sinetron. Ternyata mereka membentuk grup tersebut karena terinspirasi oleh sinetron-

saling beradu pendapat setelah selesai dance. Berada pendapat tentang siapa yang lebih lebat secara kualitas dan teknik dance. Setelah itu dua orang pemain ini melakukan gerakan tangang dan mengucapkan kalimat “emes – emes” yang merupakan pelesetan dari kata “games”. Gaya bahasa ini terlihat lucu pada saat mereka (para pemain sinetron DDS) yang memperagakannya. Bagaimana jika remaja di luaran sana yang memperagakannya. Akan terlihat aneh dan mengundang tawa orang yang melihatnya. Bahasa “games” yang di pelesetin ke kata “emes” sebenarnya tidak memiliki makna yang berarti melainkan sebagai lucu – lucuan aja. Ini yang tidak baik di tiru oleg siswi – siswi SMA di luaran sana. Kata yang sudah enak dan betul pengucapannya malah di ganti ke bahasa yang sebenarnya tidak enak untuk di dengarkan. Bahasa seperti itu haya di gunakan untuk menarik perhatian orang lain.

Di scene lain di dalam sinetron diam-diam suka mereka melakukan jargon yel – yel kemenangan yang di raih saat bettel dance tadi. Sambil menyebutkan nama gengnya dan menyatukan tangan untuk selebrasion kemenangan. Jargon ini banyak juga di tirukan oleh sisiwi – siswa SMA (remaja) karena menurut mereka ini adalah gaya anak muda jaman sekarang. Sekelompok geng yang berkuasa di sekolah sedang menindas teman yang lainnya. Banyak para pelajar di Indonesia khususnya di Surabaya yang menirukan adegan kekerasan emosional dari tayangan sinetron. Ini yang banyak terjadi di sekolah – sekolah. Penindasan yang di lakukan sekelompok anak remaja sekolah ini lah yang tidak baik untuk di tiru. Karena remaja yang membuat kelompok atau geng di sekolah hanya lah anak yang

menginginkan perhatian lebih dari temannya atau mereka yang memiliki masalah dengan keluarganya. Kelompok atau geng remaja sekolah ini sangat meresahkan teman sekolah yang individual.

Seperti di adegan sinetron ini jika salah satu anak atau temannya tidak tunduk pada teman yang populer di sekolahannya maka mereka akan di kucilkan dan di kerjain oleh teman yang berkuasa di sekolah.

Penggunaan gaya bahasa “Gem The Mbel” ini adalah salah satu statment kata atau kalimat pemati, cukup untuk membuat siswi yang lainnya mati kutu atau tidak bisa berkulit lagi. Pinkers (nama salah satu geng anak pelajar) menyuruh dua orang temannya pergi dan mengatakan kata – kata “what the ver” yang artinya “what ever”. Sebenarnya bahasa ini biasa saja untuk di katakan karena menggunakan bahasa inggris. Akan tetapi penggunaan inprofisasi nada dalam bahasa ini lah yang menjadi masalah. Pengucapan dengan menggunakan pemenggalan kalimat ini lah yang menjadi beda. Banyak dari para remaja yang menonton sinetron ini pun menirukan bahasa kalimat ini. Dengan pengucapan yang sama persis seperti idola mereka. Seorang siswi bertemu dengan gurunya. Guru tersebut sedang memarahi siswi ini karena belum melakukan tugas hukumannya. Dan sang siswi malah membantah dan mengucapkan kata – kata “no the why” dan guru itu menjawab dengan gaya bahasa yang sama yaitu “ye the why”. Entah apa yang ada di pikiran sang guru yang ikut – ikutan menggunakan bahasa gaul para remaja itu.

Gaya bahasa ini juga banyak di tiru oleh sebagian pelajar SMA. Mereka menggunakan kata – kata itu ke pada temannya saja ukan ke pada gurunya seperti di adegan sinetron ini. Dalam scene lainnya juga menceritakan seorang siswa sedang berjalan menuju tempat hukumannya. Sambil berjalan dia berbicara sendiri dan mengucapkan kalimat bahasa “wel – wel miss ketty oming” maksud dari kalimat itu adalah aku akna segera datang kesana. Tapi karena bahasa itu asing dan hampir tidak pernah di katakan di dalam sinetron lain maka, bahasa itu menjadi lucu dan di tirukan oleh remaja lainnya.

Sebenarnya scene dari adegan ini sangat tidak pantas di lihat oleh para remaja dan tidak patut di tiru. Di dalam adegan ini seorang siswi meminta di beri hukuman oleh ibu gurunya gara-gara si siswi ini melihat cowok yang dia sukai sedang di hukum bersama seorang siswi lainnya yang merupakan saingin dari si siswi utama tadi. Sebelum meminta ibu gurunya menghubum dia, dia terledih dahulu mengerjain ibu gurunya agar bisa di hukum dengan menمبرikan hadiah yang berisi petasan dan jika hadiah itu di buka maka petasannya pun akan meletak

Ternyata tidak hanya para pemain ceweknya saja yang berdialog dengan menggunakan bahasa yang aneh. Tetapi para pemain cowok pun juga menggunakan bahasa yang aneh akan tetapi bahasa itulah yang menjadi daya tarik sinetron itu untuk memikat para penonton dan menarik rating.

Kata “keles” yang artinya kali. Kata kali diasanya menjadi kata tambahan untuk berbicara. Contohnya : siapa tau keles, yang memiliki arti siapa tau kali. Kata “fix pakai banget” yang juga memiliki arti penegasan kata “iya” untuk jawaban yang di tanyakan kepada seorang teman. Atau menggunakan kata “fix maksimal” yang berarti “iya banget atau iya iya” penegasan jawaban yang sangat serius. “oh may no, oh may gat” adalah pengertian dari ekspresi bahasa kaget atau tidak percaya. Tapi di sini kata – kata itu di pragakan dengan nada yang tinggi dan rendah sehingga saat di dengar akan terdengar lucu dan mengundang tawa bagi penonton. “oh iam gie” juga memiliki artian yang sama. Penggunaan kata untuk jawaban pertanyaan yang mengagetkan.

Ini adalah jargon andalan dan banyak sekali yang menirukan perkataan dari scene ini. “pink swerr cerry banana stoberry priety swerr” tidak memiliki artian yang jelas hanya kalimat yang di gunakan untuk inprofisasi saja. Jargon ini lah yang lebih banyak di ingat oleh para remaja di luaran sana. Jika para remaja ditanya soal sinetron Diam – diam Suka maka mereka akan menjawab “pink swerr cerry banana stoberry swerr” dengan menggunakan gaya tubuhnya.

